

Die Russen waren es jedenfalls nicht,

- die 2014 den Regime-Change in Kiew angezettelt und mit 5 Milliarden Dollar unterstützt haben
- die 2011 zusammen mit Frankreich den Krieg in Libyen unter Verletzung der UN-Resolution begonnen haben
- die 2003 den Irak überfallen und eine Million Menschen getötet haben
- die 2001 den Krieg in Afghanistan angeführt haben
- die 1999 in Jugoslawien tausende von Menschen zu Opfern des Nato-Bombardements gemacht haben
- die 1991 im Irak viele Opfer und ein langes Embargo ausgelöst haben
- die im Vietnam-Krieg (1964-1975) Millionen von Opfern und genetische Missbildungen bewirkt haben
- die 1945 ohne Not und Anlass Atombomben auf Hiroshima und Nagasaki abgeworfen haben

Vergessen Sie bitte nicht, dass 24 Millionen Russen gestorben sind, auch um Sie und mich vor der Bedrohung durch die Nazis zu schützen.

Danke für Ihre Aufmerksamkeit!

Die bösen Russen

Die Russen waren es jedenfalls nicht,

- die 2014 den Regime-Change in Kiew angezettelt und mit 5 Milliarden Dollar unterstützt haben
- die 2011 zusammen mit Frankreich den Krieg in Libyen unter Verletzung der UN-Resolution begonnen haben
- die 2003 den Irak überfallen und eine Million Menschen getötet haben
- die 2001 den Krieg in Afghanistan angeführt haben
- die 1999 in Jugoslawien tausende von Menschen zu Opfern des Nato-Bombardements gemacht haben
- die 1991 im Irak viele Opfer und ein langes Embargo ausgelöst haben
- die im Vietnam-Krieg (1964-1975) Millionen von Opfern und genetische Missbildungen bewirkt haben
- die 1945 ohne Not und Anlass Atombomben auf Hiroshima und Nagasaki abgeworfen haben

Vergessen Sie bitte nicht, dass 24 Millionen Russen gestorben sind, auch um Sie und mich vor der Bedrohung durch die Nazis zu schützen.

Danke für Ihre Aufmerksamkeit!

Die bösen Russen